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MINISTÉRIO DA EDUCAÇÃO 
FUNDAÇÃO UNIVERSIDADE FEDERAL DO AMAPÁ 

 
 
ATA DE REUNIÃO Nº 101 / 2022 - CCECIVIL (11.02.25.10.03) 
 
Nº do Protocolo: 23125.021921/2022-63

Macapá-AP, 16 de Agosto de 2022

ATA DA 67ª REUNIÃO DO COLEGIADO DE ENGENHARIA CIVIL

Ao quinto dia do mês de agosto do ano de dois mil e vinte e dois, reuniram-se às 16h30min, na sala de
reunião do Bloco do curso de Engenharia Civil, os docentes do curso de Engenharia Civil, o professor
ADENILSON COSTA DE OLIVEIRA, o professor ALAN CAVALCANTI DA CUNHA, a
professora CRISTINA MARIA BADDINI LUCAS, o professor JAMIL JOSÉ SALIM NETO, o
professor JOHN BERNARDO VILCA NEIRA, o professor LUIS HENRIQUE RAMBO, o
professor REGIS BRITO NUNES, o técnico administrativo MARCELO DE SOUZA DOS
SANTOS e os discentes IGOR RAFAEL SILVA DE MATOS (2018), LUCAS GABRIEL BRAGA
ABREU (2019), EVELYN SANTOS RIBEIRO (2020) para apreciação das seguintes pautas: 1)
Aprovação de pedidos de crédito de aluno; 2) Aprovação do Sistema de Ensino; 3) Aprovação do
Projeto TEDPLAN 2; 4) Aprovação do Projeto TJAP; 5) Aprovação do Projeto Assembleia de
DEUS; 6) Aprovação da cessão de salas para o curso de jornalismo; 7) Pedido de reconsideração
do Discente Caio Freitas; 8) O que ocorrer.

1) Aprovação de pedidos de crédito de aluno: o professor Regis Nunes começou este ponto de pauta
apresentando os pedidos de aproveitamento de estudos que foram analisados e deferidos. Em seguida, o
Colegiado homologou os seguintes pedidos:

Discente Disciplina Professor que
analisou

semestre que
cursou Situação

 
 
 
 
 

Patrick Andresson
Sousa Barbosa

Desenho Técnico Luis Rambo 2017.2 Homologado

Mecânica dos sólidos
I Jair Gomes 2021.1 Homologado

Mecânica dos sólidos
II Jair Gomes 2021.2 Homologado

Topografia Básica Adenilson
Oliveira 2018.1 Homologado

Eletricidade aplicada Marcus Pantoja 2020.1 Homologado

 
 
 
 

Felipe Rabelo
Mourão Almeida

Conforto Ambiental Bruno Silva 2016.2 Homologado

Instalações Elétricas Marcus Pantoja 2016.2 Homologado

Topografia Básica Adenilson
Oliveira 2015.2 Precisa fazer

prova
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Noções de
Arquitetura e
Urbanismo

Bruno Silva 2014.1 Precisa fazer
prova

Leandro Sodré de
Luna

Química para
Engenheiros Alex Oliveira 2021.1 Homologado

 

Francisco Xavier
Gomes Pantoja

Junior

Instalações Elétricas
 

Marcus Pantoja 2021.1

 

Homologado
Introdução a
metodologia Pâmela Sá 2018 Homologado

Felipe Augusto
Ferreira das Chagas

Introdução a
metodologia

 

Pâmela Sá 2020.2

 

Homologado

 

Rafael Valente da
Rocha

Desenho Técnico Luis Rambo 2022 Homologado

Geometria Analítica e
Álgebra linear

 

Rômulo Lima 2022

 

Homologado

 
 

2) Aprovação do Sistema de Ensino: o professor Regis Nunes comentou as recomendações da
PROGRAD a respeito das aulas e as implicações quanto à escolha do formato das aulas. Após
discussão sobre este tema, o Colegiado aprovou de forma unânime os sistemas de ensino presencial e
semipresencial para o semestre 2022.1, no âmbito do curso de Engenharia Civil. 3) Aprovação do
Projeto TEDPLAN 2: após explanação feita pelo professor Alan Cunha, foi aprovada de forma
unânime o projeto intitulado “TEDPLAN 2: Elaboração de Plano Municipal de Saneamento Básico
(Capacitação técnica e elaboração da minuta dos Planos Municipais de Saneamento Básico de
municípios no estado do Amapá)”, sob a coordenação do professor Alan Cavalcanti da Cunha 4)
Aprovação do Projeto TJAP: foi aprovado de forma unânime o projeto intitulado “Projetos de
Engenharia para o novo prédio do Tribunal de Justiça do Amapá - TJAP”, sob a coordenação do
professor Regis Brito Nunes 5) Aprovação do Projeto Assembleia de DEUS: o colegiado aprovou
também por unanimidade o projeto intitulado “Projeto de recuperação estrutural da Assembleia de
Deus a Pioneira”, sob a coordenação do professor Regis Brito Nunes. 6) Aprovação da cessão de salas
para o curso de jornalismo: o professor Regis Nunes expôs o pedido do curso de Jornalismo, que veio
por meio da Diretora do DCET, professora Cristina Baddini Lucas. O professor Regis Nunes disse que
não vê problema em ceder, mas manifestou sua preocupação quanto ao zelo da estrutura do prédio. Os
demais professores também pontuaram o cuidado que os demais cursos devem ter ao fazer uso do
bloco, mas também se mostraram favoráveis à cessão. Desta forma, a cessão de duas salas de aula para
uso do curso de Jornalismo durante o semestre 2022.1 foi aprovada por unanimidade. 7) Pedido de
reconsideração do discente Caio Freitas: o professor Regis Nunes apresentou o caso do discente Caio
Freitas, onde este solicita a validação do seu estágio obrigatório. Entretanto, o professor Regis Nunes
relatou que o discente não seguiu todos os trâmites previstos na Resolução de estágio obrigatório
supervisionado, a saber, a apresentação dos anexos A, B, C e D. O professor Regis Nunes comentou
que o discente Caio Freitas relatou que entrou em contato com o técnico administrativo Marcelo Santos
buscando orientações sobre como proceder para formalizar seu estágio. O acadêmico disse que foi
orientado a enviar um e-mail para a Coordenação do curso, encaminhando o Anexo A (Formulário de
Requisição de Carta de Apresentação) da Resolução de estágio obrigatório. E assim foi feito, de acordo
com o discente, ele iniciou seu estágio em janeiro, mas só encaminhou a solicitação de regularização
para o e-mail da Coordenação do curso na data 24/02/2022, o que configura um início irregular. O
professor Regis Nunes apontou dois erros iniciais. Primeiro, o envio da solicitação após ter iniciado o
estágio com mais de um mês, e segundo, o e-mail ter sido enviado para a Coordenação do curso, pois
tal pedido deveria ter sido feito com antecedência diretamente à Coordenação de Estágio. O técnico
administrativo Marcelo Santos disse que naquele momento, no intuito de ajudar e garantir que o aluno
não perdesse a oportunidade de formalizar o estágio, realmente orientou-o a encaminhar para o e-mail
da Coordenação do curso, pois a Coordenação de estágio estava sem coordenador. Entretanto, depois
que o professor John Neira assumiu a Coordenação de Estágio, tal demanda não foi repassada a ele e o

Alaan Ubaiara
Highlight
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discente Caio Freitas continuou seu estágio sem prosseguir com os demais trâmites que prevê a
Resolução estágio. Diante do ruído ocorrido na comunicação, o técnico administrativo Marcelo Santos
solicitou ao Colegiado que revisasse este caso antes de optar pelo indeferimento, e destacou a intenção
do aluno de regularizar o seu estágio ao procurar a Coordenação do curso, logo ele não pode ser
prejudicado pela falha administrativa. O professor Regis Nunes pontuou que embora tenha passado
quase um mês sem coordenador de estágio, o discente iniciou seu estágio de fato quando ainda existia
um coordenador, o que não justifica o seu pedido uma vez que ele deve ser feito antes de iniciar o
estágio. Os professores Luis Rambo e Jamil Salim Neto, diante da exposição do técnico Marcelo
Santos, consideraram a possibilidade de revisão, a partir da análise da documentação entregue pelo
discente e consultando o supervisor técnico do aluno estagiário quanto às atividades desempenhadas. O
professor John Neira, atual Coordenador de Estágio, disse que, independentemente de falha
administrativa, o estágio do discente Caio Freitas não observou os trâmites da Resolução. O professor
John Neira precisou se ausentar da reunião. Em seguida, a palavra foi concedida ao discente Caio
Freitas e este destacou que não pode ser prejudicado, pois procurou a Coordenação do curso para
regularizar seu estágio, mas a sua demanda acabou não sendo repassada para o professor John Neira
após este ter assumido a Coordenação de Estágio. O Colegiado continuou debatendo e ficou definido
que este caso será reanalisado para verificar a possibilidade de validação do estágio do discente Caio
Freitas, formando até mesmo uma comissão específica para analisar os fatos. Entretanto, o professor
John Neira será consultado sobre essa decisão. 8) O que ocorrer: o discente Igor Matos da turma 2018
perguntou se há a possibilidade de serem feitas novas matrículas na disciplina de Gestão da Produção,
ministrada pelo professor Jamil Salim Neto, pois, como a disciplina de Análise Computacional de
Estruturas foi cadastrada de manhã e à tarde, possibilitou que os alunos da turma 2018 fizessem outra
disciplina à noite. O professor Jamil Salim Neto comentou que não via problema, desde que a turma
não excedesse a quantidade de 55 alunos.

Nestes termos, não havendo mais nada a tratar, a reunião foi encerrada e lavrada a presente ata pelo
técnico administrativo Marcelo de Souza dos Santos, a qual após lida e aprovada foi assinada por todos
os presentes.

 
 
 

(Assinado digitalmente em 16/08/2022 15:21 ) 
ADENILSON COSTA DE OLIVEIRA 

PROFESSOR DO MAGISTERIO SUPERIOR 
Matrícula: 3067572 

 
 
 

(Assinado digitalmente em 16/08/2022 16:35 ) 
ALAN CAVALCANTI DA CUNHA 

CHEFE 
Matrícula: 4225051 

 
 
 

(Assinado digitalmente em 17/08/2022 08:31 ) 
CRISTINA MARIA BADDINI LUCAS 

DIRETOR 
Matrícula: 2339068 

 
 
 

(Assinado digitalmente em 16/08/2022 15:19 ) 
JAMIL JOSE SALIM NETO 

PROFESSOR DO MAGISTERIO SUPERIOR 
Matrícula: 1820662 

 
 
 

(Assinado digitalmente em 17/08/2022 08:10 ) 
JOHN BERNARDO VILCA NEIRA 

PROFESSOR DO MAGISTERIO SUPERIOR 
Matrícula: 1305710 

 
 
 

(Assinado digitalmente em 16/08/2022 14:32 ) 
LUIS HENRIQUE RAMBO 

PROFESSOR DO MAGISTERIO SUPERIOR 
Matrícula: 2331609 

 
 
 

(Assinado digitalmente em 17/08/2022 09:35 ) 
MARCELO DE SOUZA DOS SANTOS 

ASSISTENTE EM ADMINISTRACAO 
Matrícula: 2117215 

 
 
 

(Assinado digitalmente em 17/08/2022 09:34 ) 
REGIS BRITO NUNES 

PROFESSOR DO MAGISTERIO SUPERIOR 
Matrícula: 3001707 
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